
Aos vinte e sete dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 
69, Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano 
Boaro de Sousa. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de 
agosto/2022; 2 - Assuntos Diversos. O presidente abriu a reunião ordinária do dia, agradeceu a presença 
de todos e passou a palavra ao diretor financeiro do IMP sr. Eduardo Marin para condução dos trabalhos. 
Primeiramente foi entregue aos membros, cópia do relatório dos investimentos para análise do mês de 
agosto/2022. O relatório emitido pela empresa de consultoria LDB, demonstrou as performances dos 
fundos de investimentos, na renda fixa os fundos de investimentos 100% títulos públicos com 
vencimentos mais longos obteram rentabilidades positivas, a exemplo: BB Previdenciário RF Títulos 
Públicos 2030 registrou 1,01%, o Caixa Brasil 2030 II Títulos Públicos Renda Fixa registrou 1,02%, o FI 
Caixa Brasil Gestão Estratégia Renda Fixa com 1,47%. Para os fundos renda fixa do artigo 7º, III “a”, o FI 
Bradesco Renda Fixa IDKA Pré 2, rentabilizou 2,14% e o FI Bradesco Referenciado FI Federal Extra 
com 1,16%. O FI BB Previdenciário Crédito Privado IPCA III rentabilizou 0,06%. Na renda variável a 
carteira foi também positiva em especial para o FI Caixa Small Caps Ativo com 10,67% e com a menor 
rentabilidade para o seguimento o FI Caixa Expert Vinci Valor Dividendos com 3,55%, ao todo a carteira 
em renda varíavel conseguiu rentabilidade de 7,22% no mês de agosto/2022. No investimento no exterior 
o FI Caixa Brasil Institucional BDR Nível I ficou negativo com (3,92%) e no ano o carregamento chega 
em (25,19%). O cenário externo ainda muito prejudicado com a permanência da Guerra entre a Rússia e 
Ucrânia, ainda muito incerto sobre o fim da guerra, os ativos financeiros em BDR estão sofrendo as 
consequências pela instabilidade econômicas desses países na Europa. No âmbito nacional, os ativos 
conseguiram recuperar um pouco do que estavam sofrendo com a inflação alta, e que aos poucos está 
perdendo força, algumas medidas governamentais com a redução da alíquota do imposto ICMS, 
barateou os preços dos combustíveis para o consumidor final, animando a economia local. A carteira de 
investimentos registrou alta de 1,17% contra a meta atuarial ficou em 0,14%, a deflação no mês de 
agosto ajudou de certa forma diminuir a meta atuarial, no acumulado a carteira fechou com 3,79% e a 
meta com 8,14%, diferença de -4,35%. O diretor financeiro do IMP, complementou com o resultado do FI 
BB Previdenciário IPCA I, o investimento no fundo de investimento foi no final do mês de janeiro de 2014, 
com aporte inicial de R$.5 milhões de reais, conforme previsto no regulamento do fundo de investimento, 
seu vencimento foi em 15 de agosto de 2022, nos meses de fevereiro e agosto de cada ano o fundo de 
investimento remunerou ao  IMP a quantia de R$.3 mihões de reais em cupons de juros, sendo essa 
remuneração, classificada como antecipação dos juros previstos no regulamento do fundo, ainda, o saldo 
recebido no seu vencimento foi de R$.9.138.399,82 ao todo a soma com os cupos de juros 
antencipados, o retorno foi de R$.12.3 milhões de reais, investimento de 3120 dias no ato da aplicação o 
seu propósito era proporcionar a rentabilidade compatível com o IPCA + 6% ao ano. Para o diretor do 
IMP, esse investimento na epoca era semelhante a situação econômica do país de hoje, uma crise no 
governo da então presidente Dilma Russef, gerou uma inflação altíssima e com isso a Taxa Selic 
também em patamares elevados, sendo esses produtos de investimentos muito bem aceitos no 
mercado, situação que atualmente o IMP vem fazendo com os investimentos em 2024 e 2030. Ausente 
de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo 
de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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